



KKG Infobrief
07.02.2025

Liebe Schülerinnen
und Schüler

Liebe Eltern

Liebe Kolleginnen
und Kollegen

Schuljahr
2024
2025

Liebe Leserinnen und Leser,

zum Ende des ersten Halbjahres hat auch uns die Grippewelle voll erwischt. Sowohl bei den Lehrerinnen und Lehrern als auch bei den Schülerinnen und Schülern gibt es zunehmend Ausfälle, die zum Teil deutlich länger dauern.

Für alle Erkrankten gilt: Die Wiedererlangung der Gesundheit steht an erster Stelle - wir wünschen allen Betroffenen gute Besserung! An dieser Stelle sei auch noch einmal darauf hingewiesen, dass eine Krankmeldung von Schülerinnen und Schülern unbedingt vor Unterrichtsbeginn entweder per Telefon im Sekretariat oder per Mail erfolgen muss. Das gilt auch für Folgetage, sofern man das Kind nicht direkt für länger krank gemeldet hat. Sie erleichtern Frau Hennes und Herrn Drouven damit die Arbeit, da die beiden alle ungeklärten Abwesenheitsfälle abtelefonieren.

Zum neuen Halbjahr gibt es etliche Fachlehrkräftewechsel. Das liegt schlicht und ergreifend daran, dass unsere Referendarinnen und Referendare ins Examen gehen und deshalb keine eigenen Unterricht mehr erteilen. Es handelt sich um ca. 64 Wochenstunden, die neu verteilt werden müssen, was dann zum Teil auch Auswirkungen auf Klassen hat, in denen keine Referendarinnen oder Referendare unterrichtet haben.

Wir wünschen den Prüflingen viel Erfolg!

Herzliche Grüße,

Dirk Adamschewski und Evelyn Gettner

Schülerinnen- und Schülersprechtag

Am 17.02.2025 werden Schülerinnen und Schüler in der Sek I durch das Klassenleitungsteam hinsichtlich individueller Fähigkeiten, Potenziale und zu fördernder Bereiche beraten, die zuvor in einem Selbstreflexionsbogen zu Arbeitsverhalten, Lerngewohnheiten und Leistungsbereitschaft eingeordnet werden. Diese kontinuierlich stattfindenden Gespräche ermöglichen eine individuelle Förderung der Stärken und eine zielgerichtete Arbeit an den jeweiligen Schwächen.

In der Sek II erhalten Schülerinnen und Schüler an diesem Tag mit Fragen zur Laufbahnberatung einen Termin bei den Beratungslehrkräften. Alle anderen Schülerinnen und Schüler führen mit Lehrkräften in Kleingruppen ein Coaching zur Vorbereitung auf Klausuren bzw. auf die Abiturprüfungen durch.

Die Gespräche finden überwiegend im 10-Minutenraster statt, können bei Bedarf aber bereits in der Terminierung länger angesetzt werden. Die Coachingworkshops in der Sek. II sind 45 Minuten. Die Termine erhalten die Schülerinnen und Schüler mit der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse.



Karneval 2025

„Die Magier des KKG – Wir haben immer noch ´n Ass im Ärmel“ so lautet das Karnevalsmotto des KKG im Jahr 2025. Denn auch in diesem Jahr möchten wir wieder mit einer Fußgruppe des Kaiser-Karls-Gymnasiums am Kinderumzug des AKiKa (Arbeitsausschuss Aachener Kinderkarneval) teilnehmen. Der Zug marschiert am 02. März 2025 ab 11:11 Uhr durch die Straßen Aachens. Wer von euch mitgehen möchte, kann sich gerne anmelden. Die Kosten pro Teilnehmer belaufen sich auf 15€ (ab dem vierten Familienmitglied 10€). Alle Information zum Zug erhaltet ihr nach der Anmeldung per Mail.

Das entsprechende Kostüm müsst ihr euch selbst zusammenstellen: ein Hut mit Spielkarten, ein Umhang, weißes Oberteil sowie eine dunkle Hose.

Falls es Fragen gibt, einfach bei Herr Kraus oder Herr Rüttgers melden. Ansonsten übt schon einmal „Oche Alaaf, KKG Alaaf, Oche Alaaf“.



Frühschichten in der Fastenzeit

Wie jedes Jahr finden auch dieses Jahr in der Fastenzeit wieder Frühschichten in der Oase statt. Die Fachschaften Religion laden dazu ganz herzlich ein.



Samba trommeln mit den Aixotic Sambistas

Sambatrommeln für Anfänger wird als AG für Schülerinnen und Schüler ab Klasse 9 ab März '25 donnerstags 18.00 Uhr bis 19.15 Uhr in A05 mit den Aixotic Sambistas und Frau Biehl angeboten. Der Auftritt der Sambistas beim Karlsfest war doch schon sehr vielversprechend.

Interessierte melden sich bitte über Teams bei Frau Biehl an.



Orchesterprojekt

Wie bereits beim Karlsfest angekündigt wurde, beginnt im neuen Halbjahr das Orchester-Projekt „Die Zauberflöte“ unter der Leitung von Frau Haake. Es werden noch Schülerinnen und Schüler aus allen Jahrgangsstufen gesucht die Geige, Bratsche, Cello, Klarinette, Querflöte oder ein anderes Instrument spielen. Die wöchentlichen Proben beginnen am Freitag den 14.2.25 von 14.30-16h im großen Musiksaal.

